

ABSTRAK

Mahfud Laba : PENGARUH PERSATUAN MUBALLIGH BATAM TERHADAP PERILAKU KEAGAMAN MASYARAKAT DESA TANJUNG UMAH KECAMATAN BATU AMPAR KOTA BATAM (Penelitian di Desa Tanjung Umah Kecamatan Batu Ampar Kota Batam).

Islam adalah agama yang diyakini oleh pemeluknya sebagai agama dakwah, yakni agama yang menugaskan kepada ummatnya untuk menyebarkan dan menyiarkan Islam kepada seluruh ummat manusia. (Abd. Rosyad Shaleh, 1993:1). Karena Islam sebagai agama dakwah, maka bagi pemeluknya yang mukallaf dituntut untuk mendakwahkan kepada seluruh ummat manusia.

Pelaksanaan dakwah dapat dilakukan dengan berbagai alternatif, salah satunya adalah melalui gerakan organisasi Persatuan Muballigh Batam (PMB).

Secara konstruktif organisasi Persatuan Muballigh Batam berupaya menciptakan masyarakat madani yang mulai dirintis sejak tahun 2002 oleh Wali Kota Batam yaitu Drs. H. Nyat Kadir. Wali Kota ini berkeinginan menjadikan kota Batam sebagai kota religius yang disebut dengan istilah "*Bandar Kota Madani*".

Penelitian ini mengambil lokasi di Desa Tanjung Umah Kecamatan Batu Ampar Kota Batam, dengan alasan karena letaknya yang strategis, serta dapat dijangkau dengan biaya yang relatif murah.

Tujuan penelitian ini untuk mengetahui kegiatan-kegiatan yang dilakukan Persatuan Muballigh Batam (PMB) dan bagaimana pengaruhnya di tengah-tengah masyarakat Desa Tanjung Umah Kecamatan Batu Ampar Kota Batam.

Metode yang digunakan dalam penelitian ini adalah metode deskriptif, yaitu sebuah metode untuk pencandraan (penjelasan) secara sistematis, faktual dan akurat mengenai fakta-fakta dan sifat-sifat suatu masalah yang dikaji (Sumadi Suryabrata, 1994 : 139), dengan teknik observasi, interview (wawancara/pertanyaan lisan), dan angket

Dari hasil penelitian dan analisis data yang terkumpul, dapat disimpulkan bahwa Persatuan Muballigh Batam (PMB) berpengaruh baik terhadap perilaku keagamaan masyarakat Desa Tanjung Umah Kecamatan Batu Ampar Kota Batam. Hal ini menunjukkan angka rata-rata mencapai 77,96 %. Atas dasar prestasi ini, maka keberadaan Persatuan Muballigh Batam (PMB) perlu di pertahankan dan dilestarikan perannya sebagai organisasi dakwah.